

Dr. Pedro E. Alemán Ramírez

En la noche del lunes 23 de noviembre de 2009 falleció en Villa Clara, el Dr. Pedro E. Alemán Ramírez víctima de un infarto cerebral, a la edad de 66 años. El Doctor Alemán fue una destacada personalidad médica que se mantuvo activa hasta el día de su muerte, a pesar de su delicado estado de salud, lo cual no impidió una continua dedicación a su trabajo como especialista en Ginecología y Obstetricia, como docente y como investigador.

En nuestro XIV Congreso de Obstetricia y Ginecología del próximo mes de abril de 2010, no lo tendremos presente cumpliendo su participación programada en el programa científico, sin embargo, su ejemplo nos acompañará hasta el último día del Congreso y por siempre en la memoria, en el corazón de sus familiares, colegas, alumnos y amigos por su calidad humana, profesional y científica.

La Sociedad Cubana de Obstetricia y Ginecología, con estas líneas, rinde postrer tributo al Dr. Alemán, uno de sus queridos Miembros Titulares quien por coincidencia histórica, desaparece físicamente el mismo día que lo hiciera un paradigma de la Obstetricia Cubana, el General y Profesor Eusebio Hernández Pérez en el año 1933.